



Laponia: Leyendas de Invierno

7 días - 6 noches

01 ROVANIEMI - HIRVAS

Llegada y salida rumbo a Hirvas, a 20 minutos desde Rovaniemi. Traslado al hotel en pleno bosque boreal a orillas del río Kemijoki. Encuentro con el guía acompañante en el lobby del hotel sobre las 6:30 p.m. para suministrar toda la información necesaria. Alojamiento y **cena** en el hotel.

02 HIRVAS (Snow Experience 360 y Rompehielos Sampo)

Desayuno en el hotel. Tras equiparnos con ropa térmica adecuada, salida rumbo a Kemi, encantadora localidad portuaria construida en la desembocadura del homónimo río Kemi, el más largo del país. Visita a la sala de exposiciones Snow Experience 365, con una temperatura interna de -5°C, que le brindará la oportunidad de admirar impresionantes esculturas de hielo, como su barra de hielo y el tobogán de hielo, ideal para los más aventureros. Traslado en autobús con destino al puerto, para abordar el rompehielos Sampo y comenzar un crucero de 3 horas por las aguas congeladas rompiendo el hielo a medida que se avanza por el Golfo de Botnia. **Almuerzo** a bordo. A bordo realizará una visita guiada por la nave, la sala de máquinas y el puente. Breve parada y descenso a mar abierto con trajes térmicos especiales, para luego flotar en el mar frío. Flotar en este océano de agua y hielo es realmente una experiencia muy especial y única. Al final de la tarde, regreso a Hirvas. Si el clima lo permite, salida para disfrutar de un avistamiento de Auroras Boreales. **Cena** en el hotel.

03 HIRVAS (Snow Village) - LEVI

Desayuno en el hotel. Salida rumbo al norte hasta Lainio, en la región de Kittilä para conocer un lugar mágico, la increíble Snow Village. Construido desde cero cada año, este impresionante complejo único de estructuras de hielo y con una extensión de más de 2 hectáreas, encanta a sus visitantes con un tema siempre renovado y espectaculares obras de arte en hielo. Cada año renueva su aspecto utilizando más de 20 millones de kilos de nieve y más de 300.000 kilos de hielo natural cristalino. Este año, por sus 25 años de historia, Snow Village se vestirá de fiesta con su temática "Una Gran Celebración", que contará con una zona dedicada al Carnaval de Río de Janeiro y un Ice Bar decorado en tonos verdes inspirados en Irlanda. Llegada y **almuerzo buffet**. Tiempo libre para explorar el complejo y maravillarnos con su belleza. Por la tarde, salida cruzando el Círculo Polar Ártico con destino a Levi, encantadora y acogedora localidad y una de las principales estaciones de invierno de la Laponia finlandés que, en cada invierno, se transforma en un auténtico paraíso blanco con condiciones ideales para el avistamiento de Auroras Boreales. Llegada al hotel y tiempo libre para disfrutar del sauna del hotel. Si el clima lo permite, salida para disfrutar de un avistamiento de Auroras Boreales. **Cena** en el hotel.

04 LEVI (Granja de Renos) - SAARISELKA

Desayuno en el hotel. Por la mañana, salida hacia el norte, mientras disfruta del majestuoso paisaje ártico, un escenario de belleza única





con grandes extensiones de nieve virgen y bosques helados. Llegada a la región de Saariselkä, en el corazón de Laponia, y visita a una tradicional Granja de Renos, criaturas icónicas de la región. Conozca a los agricultores tradicionales sami, mientras relatan la importancia de estos animales para su cultura. Disfrute de un breve paseo en trineo tirado por renos, mientras disfruta de la melodía de las campanas de los renos atravesando el bello paisaje blanco. **Almuerzo** típico y continuación al resort donde, a la llegada, disfrute de un safari en moto de nieve por el denso bosque ártico. Recorra senderos cubiertos de nieve, mientras se desliza entre árboles que parecen sacados de un cuento de hadas, envueltos en la magia de un auténtico bosque invernal encantado. Al terminar, disfrute de las modernas cabañas de madera con techos de cristal, las famosas Cabañas Aurora, ideales para admirar la deslumbrante belleza del cielo ártico. Estas cabañas de 29m², ofrecen baño con ducha, suelo radiante, aire acondicionado y calefacción en toda la estructura de cristal, aportando un diseño moderno y wifi ilimitado y gratuito, siendo el alojamiento perfecto para disfrutar al máximo de la naturaleza que las rodea. Antes de cenar, disfrute de una auténtica experiencia nórdica cuando, durante 1 hora, podrá disfrutar de la zona del sauna, el jacuzzi y la piscina fría para probar el buceo invernal. Si las condiciones meteorológicas son favorables, será el día ideal para disfrutar de las misteriosas auroras boreales. **Cena** en el hotel. Alojamiento.

05 SAARISELKA (Pueblo de Papá Noel) - ROVANIEMI

Desayuno en el hotel. Por la mañana, después de recoger la ropa térmica de alquiler, salida en autobús hacia el encantador pueblo de Papá Noel, Joulupukin Pajakylä cruzando el Círculo Polar Ártico. Llegada y tiempo libre para conocer el pueblo mágico y ver la leyenda convertida en realidad; al famoso Papá Noel. Recorra todos los rincones de la aldea con la oficina de correos de Santa, desde donde podrá enviar postales a sus seres queridos y amigos con el sello oficial del famoso abuelo de barba blanca. Breve paseo por las tiendas de recuerdos y cafeterías. Tiempo libre para almorzar. Al finalizar la visita, continuación a Rovaniemi, la encantadora capital de Laponia. Si el clima lo permite, salida para disfrutar de un avistamiento de Auroras Boreales. Alojamiento.



06 Do. ROVANIEMI (Granja de Huskies)

Desayuno en el hotel. Salida para conocer la Granja de Perros Husky, peculiares animales del ártico, que soportan temperaturas de hasta -25°C. Disfrute de un recorrido sin igual, cuando, en grupos de dos personas por trineo, se intercambiarán la conducción del trineo tirado por los perros huskys, en un viaje de alrededor de 5 km de emoción. Tarde libre para disfrutar del lugar, y caminar bajo el cielo estrellado rodeado por el silencio de la nieve y la inmensidad de la naturaleza ártica. Si el clima lo permite, salida para disfrutar de un avistamiento de Auroras Boreales. **Cena** en el hotel.

07 ROVANIEMI

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto por cuenta propia (con costo adicional, puede contratar el traslado de salida). Fin del programa.

FECHAS DE SALIDA

Enero 2027	19, 22, 27	Marzo 2027	1, 3, 5, 7, 15
Febrero 2027	1, 3, 23, 24, 26		

EL PROGRAMA INCLUYE

- 6 noches de alojamiento, con impuestos.
- Desayuno diariamente, 3 almuerzos y 5 cenas.
- Visita a la sala de Exposiciones del Snow Experience 365.
- Recorrido abordo del Rompehielos Sampo.
- Visita al Snow Village, en Lainio.
- Visita a la Granja de Renos, con paseo en trineo.
- Safari en moto de nieve.
- Hospedaje en las Cabañas Aurora, con techo de vidrio.
- Visita al Pueblo de Papá Noel.
- Visita a la Granja de Huskies, con paseo en trineo.
- Avistamiento de las Auroras Borealis.
- Incluye ropa, equipos térmicos de invierno durante las actividades.
- Guía acompañante bilingüe durante todo el recorrido.
- Traslados en autobús de larga distancia con Wi-Fi incluido.
- Todos los sitios mencionados en las visitas.
- Manejo de una maleta por persona.

HOTELES PREVISTOS

CATEGORIA PRIMERA

Hirvas	Hotel Metsähirvas o similar
Levi	Sokos Break Hotel o similar
Saariselka	Northern Lights Village Resort o similar
Rovaniemi	Scandic Pohjanhovi, Scandic City o similar

PRECIOS POR PERSONA EN EUROS

Categoría	DBL	TPL	S.SGL	Menor
Categoría Primera	3380	3182	1179	2515

Menores: Aplica para niños menores de 11 años.

Aplica suplemento por traslados nocturnos.

Suplemento por conducción individual de la motonieve: EUR 115.

No incluye propinas para choferes o guías.

